

Tarzán y su amigo estaban en la calle se les fue la pelota en una caza abandonada cuando fueron a buscar la pelota tocaron el timbre y apareció un viejo con garras y no les dio la pelota fueron a pedirle la pelota y nadie contesto ellos entraron a la casa y dijo Tarzán que el ambiente se sentía pesado después vieron su pelota y la fueron buscar vieron pa su costado y el viejo con garras estaba colgado en un gancho todo descuartizado la cabeza del viejo esta en la meza con mas cabezas tarzán y su amigo se asustaron y justo apareció el fantasma del viejo.

Viejo: dijo hola niños corran porque hay un asesino. Los chicos se fueron corriendo está el bosque embrujado al entrar el amigo le agarra en un ataque cardiaco cuando murió tarzán lo entierra en el bosque como era embrujado el bosque el amigo fue revivido pero la tierra se lo traga y tarzán fue atrás de el el fantasma del viejo estaba hay con tarzán y el amigo y se fueron al otro lado del bosque tarzán y su amigo fueron caminando un par de metros y murieron en el camino.

fin